☆★ 若夫婦からのおてがみ ★☆

こんにちは! 園主の息子、満と妻の陽子です。

おいしい果物を途絶えさせたくないと福島に戻ってきて、3回目のリンゴの収穫が近づいてきました。我が家の果物のなかでリンゴは台風や季節風と言った自然災害の影響を一番受けやすいため、この時期は毎年ドキドキしながら過ごしています。

また今年は春から夏にかけて雨が全く降らなかったため、畑への水やりに追われ、ずーーーっと休む間がありませんでしたが、ぶどうの収穫が終わり、ようやく一息つけます。これからまた美味しいリンゴを収穫できるようにひと踏ん張りです!

<タイ輸出!!>

この夏、我が家の桃とぶどうをタイへ輸出しました。販売場所はバンコクの郊外にある Paradise Park というショッピングモール。この中のバンコク東急百貨店にある「47 Fresh from JAPAN」という 2018 年 1 月にオープンしたばかりのお店でテスト販売を行いました。ほぼ現地の方しか買い物に来ないという立地で、他農園や他県の果物と一緒に店頭に並べられましたが、我が家の「嶺鳳」と「シャインマスカット」はとりわけ好評だったようです。うれしいですね♪タイの皆さんは、とにかく甘く、薫り高いものを好まれるようです。これからリンゴの輸出も予定しており、どんな反応が得られるか楽しみです。



<リンゴ収穫前のお楽しみ>

なんと、宇多田ヒカルのライブの抽選に当たりました。もしかしたらリンゴの収穫が始まっているかもしれないのですが、今年がんばったご褒美デーということで1日は両親に仕事を任せて楽しんできます!

- ★牛育状況やマルシェ出店情報をチェック!
- ・フェイスブック

https://www.facebook.com/suzuki.fruits/

福島飯坂・鈴木農園で検索

・インスタグラム

ID suzuki.fruits

